
１０月２０日（水）市役所４階会議室において

来年度、舟着地区に実施するための市の予算案を市長へ渡しました。

みなさんからのご意見を基に、舟着地区に必要な事業を検討しました。

安全安心な地域づくり（1,192千円）

AEDを設置する … 市川ふれあいセンター、塩沢構造改善センター

鳥原自動館、吉川公民館

防火水槽に蓋をする … 日吉字上ノ原地内（６年計画２年目）

住みよい地域づくり（22千円）

茶話会を開催する … 年１回、地域の意見を集約

ご近所を助ける仕組みの考案 … 検討会会議費

心と体の健康づくり（1,173 千円）

教育環境の向上 … 小学校のカーテンを新調（開校５０周年）

小学校へ本を整備 … 貸出し図書購入（３年計画３年目）

地域で活動されている団体に対して、資金面で応援しています。

例年、４月に交付金活用団体を募集して、５月に審査会を行っていましたが、４月から交付

金を活用できるように、申請と審査を今年度に行うことにしました。

例年とは、募集期間が大幅に変更します。

募集チラシやホームページを確認していただき、ぜひ、より住みやすく、より楽しく過ごせ

る地域にするために、地域活動をしてみませんか。資金面で支援します。

舟着地域自治区についての情報検索は、こちら…

https://www.city.shinshiro.lg.jp



舟着地域協議会の役員を経て気づいたことがあり…不平不満を言うばかりで

はなく、よりよい舟着にするために動くのは、住んでいる自分たちだ！とい
う思いで、「井戸端会議の会」が結成されました。

我が地域の将来の姿を楽しく＆真剣に話しをしています。

井戸端会議ってなんですか？

舟着地域協議会が毎年開催している「茶話会」という、舟着の現状やこれ

からのことを話し合う会があり、そこからスタートしたのが井戸端会議で

す。その名の通りざっくばらんに地域のことを地域の人たちで考えていく

会です。舟着の話をしたい人なら誰でもいつでも参加できます。

実際にはどんなことを話してるの？

今までの茶話会や舟着コミュニティ計画、アンケート結果を基にして、参加して

いる人が感じることを話題にして、こうなりたい！こうしたい！こうしてほし

い！どうしたら…？ という意見を形にするための話をしています。

草刈りが追いつかない、高齢になり買い

物や病院にいく手段がなくなりそう、地

域の人を知らないから今後お役などがき

たとき困るかも、農地をもてあましてい

る、資源回収のとき自分では運べない…

などの声を聞き、そんな声がなくなるよ

うにするためには、どうする？なにをし

たらいい？なにができる？？

内容別に「部会」を作りました。

自分の得意分野や困っているこ

とがある、興味があることなど

話したい部会で進めています。

知恵や知識や、困っている声も必要です。

舟着地域が一丸となって動いてみませんか。

新型コロナウイルス感染拡大防止のためしばらく

中止にしていましたが、再開しています。


